

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0089/2017/AN

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 30.11.2017

Federführung:
Dezernat III, Stadtbücherei

Beteiligung:

Betreff:

Bücherbushalt Bahnstadt

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 26. Juli 2018

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	14.12.2017	Ö		
Bezirksbeirat Bahnstadt	27.06.2018	Ö		
Ausschuss für Bildung und Kultur	05.07.2018	Ö		
Gemeinderat	24.07.2018	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 14.12.2017

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Bahnstadt vom 27.06.2018

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Ausschusses für Bildung und Kultur vom 05.07.2018

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 24.07.2018

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0089/2017/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Kristina Essig, stv. Vors.
Thomas Barth, stv. Vors., Schriftführer
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister
Alexander Föhr
Alfred Jakob
Matthias Kutsch
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 28. November 2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Bücherbushalt Bahnstadt

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Route des Bücherbusses so anzupassen, dass ein Halt in der Bahnstadt stattfindet.

Begründung:

Der Bücherbus stellt einen wichtigen Teil des kulturellen Lebens der Stadt dar. Er motiviert u.a. Kinder und Jugendliche, mit dem Lesen zu beginnen oder dieses fortzusetzen. Dies gilt quer durch alle Gesellschaftsschichten. Vor diesem Hintergrund halten wir es für erforderlich, dass auch in Heidelberg's jüngstem Stadtteil die Möglichkeit dazu besteht.

gezeichnet CDU-Fraktion